

Krone-Hallencup



**Kronen
Zeitung**
www.kronenzeitung.at

**Die HFM für
Wiener Schulen**

Die Qualität steigt ständig

Gutes Omen für Titelverteidiger Polgarstraße

Der Mädchenfußball in Österreich gewinnt Jahr für Jahr an Qualität dazu. So qualifizierte sich das U-17-Nationalteam erstmals für die EURO. In Wien ist für viele Talente der „Krone“-Hallencup eines der ersten großen Turniere. So gewannen

zum Beispiel die heutigen Teamspielerinnen Jasmin Eder und Verena Aschauer mit der Polgarstraße den „Krone“-Hallencup.

Auch heuer ist die Schule aus dem 22. Bezirk

mit Trainer Karlheinz Piringer Favorit. Bei der Auslosung in der Westside Soccer Arena in Hütteldorf, wo das Turnier nun ausgetragen wird, wurde das Team zum Schluss gezogen. Ein gutes Omen nach dem Motto „Die Letzten werden die Ersten sein“ ...

Vergangene Saison führten Fatma Sahin und Marie Höbinger die Polgarstraße zum Sieg. Auch heuer setzt Piringer auf das Duo. Man darf gespannt sein, ob auch die beiden einmal Teamspielerinnen werden.



Fatma Sahin (li.) & Marie Höbinger greifen wieder an.



Der „Krone“-Hallencup der Mädchen findet ab dieser Saison in der modernen Westside Soccer Arena in Hütteldorf statt.